
洒水时间和市民上班上学时间相冲突

洒水车能不能提前点上路
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今日聊城
··前前瞻瞻

本报聊城 2 月 19 日讯 (记者
刘铭) 19 日上午，市民闫先生

给本报发来邮件，反映了市区道路
破损、交通拥堵及洒水车洒水时间
点不大合理等问题。闫先生建议，
当前洒水车洒水时间和上班上学
时间冲突，可以提前约两个小时洒
水，避开车流人流高峰。

闫先生反映，市区不少路面可
以说是“惨不忍睹”，路不但崎岖不
平，而且多有坑洼。“比如东昌路与

健康路交叉口向南一段的健康路，
路中间几乎是大坑连着大坑，本来
道路就窄，现在车辆为了躲避坑洼
路，都绕着行，经常堵车。”

闫先生在邮件中还说，洒水车
每天在道路上洒水，清洁了空气，
市民很满意，但是否可以把洒水时
间调整一下。每天七点多八点的时
候，洒水车就开始工作了，这个时
间正好是学生上学、市民上班高峰
期，路上车多人多。洒水车一过，路

上的行人车辆纷纷躲避，躲避不及
就要被洒的满身满车都是水，衣服
被弄湿了，车子沾满了泥水。闫先
生建议把洒水的时间提前一两个
小时，避开人流车流高峰。

对于学校周边的交通拥堵问
题，闫先生希望可以集思广益，听听
广大市民和代表们的意见，看看是
否有更好的解决办法，通过两会把
这个困扰广大市民的问题解决了。

随着城市的发展，汽车数量急

剧增加，开车出门停车成了大问
题，闫先生提出是否可以在道路两
边统一划出一些免费的公共停车
位，解决停车难。

无论是您在交通出行、环境、
医疗、教育、社保等方面遇到了问
题，还是您对城市管理、行业发展
有建言，都欢迎及时联系本报两会

“民意直通车”，本报上会记者将第
一时间把您的建言送交人大代表
和政协委员，将您的呼声传至两

会。广大读者可拨打本报热线
8451234 倾诉，也可将建言发送至
邮箱 liumingqlwb@126 .com，也可
在齐鲁晚报·今日聊城官方微博
(http：//weibo.com/qlwbjrlc)留言。

轨道高于路面，两侧高低不平

聊堂路跨公路铁轨影响交通
本报记者 杨淑君

提案名称：关于治理
聊堂路跨公路道轨影响
交通的建议

提案人：马泽生等 4

人
承办单位：中储粮聊

城直属库
在聊城市区聊堂路

国家粮食储备库附近有
一段跨公路铁轨，局部轨
道高于路面十多厘米，道
轨两侧地面洼陷、高低不
平，成为“卡脖子”路段、
颠簸路段和交通隐患路
段。市政协十一届四次会
议期间，政协委员马泽生
等提出了关于治理聊堂
路跨公路道轨影响交通

的建议。
在提案中，马泽生等

人提到，聊堂路国家粮食
储备库附近的这段跨公
路铁轨，给行车和过路行
人带来诸多不便，车辆通
过时如果不减速或者绕
行，极有可能损坏底盘。

“该路段是聊城车辆西出
和外地车辆东进的要道，
车流量大。”马泽生等人
提到，由于道轨高于路面
和路面状况恶劣，车辆在
此减速，经常出现拥堵等
状况。

马泽生说，他和其他
三位提案人的共同调查
发现，铁路道轨与城市道
路交叉的现象并不多见，
很多城市都互不影响，但
是聊城这个路口的问题
由来已久，很多市民都向
有关部门反映过这个问

题。所以他们建议，按照
谁修建、谁使用、谁负责
的原则，尽快确定问题责
任归属部门；责成责任单
位提出治理办法，制定工
作方案、明确解决问题的
时间表；市政府或交通管
理部门要协调监督，解决
这一扰民难题。

中储粮聊城直属库
表示，2011 年 7 月 11 日
他们收到聊城市政府下
达的这份提案，当年 4 月
份就已经安排专人与铁
路部门协调沟通。目前经
过双方协商，已制定初步
改造方案，待双方进一步
协商后签订施工合同。但
由于所需资金数额较大，
中储粮聊城直属库正积
极向上级主管部门申请
改造资金，争取尽快改造
施工。

车 辆
经 过 聊 堂
路 跨 公 路
道 轨 时 都
减速慢行。
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